

Olmütz, Donnerstag 8. 4^{ten} Aug 84426
110

Mein unerschätzbarer, lieber Haibach!

To eben komme ich von Dörfersbach, wo ich
dort gestrigen den Feierabend habe, auf
meinen Rückkehr geführt und voller Freuden
fahre. Es ist mir von diesem Dienstag,
so, Freitag und Samstag Abend und abg.
was Ausspannung & Lasserei; so vor
etw' aufregend, die reicht über meine
besten Ausspannungen hinaus geben zu
können; ich muß Ihnen mir für die, ich
in die erste Freude geben können,
sofortlich, recht, sehr bald! Ein Wohl
kum' ich sagen, das in Dörfersbach
ich doch gefahren obwohl nicht
viel mit mir weniger gut als hier oben
gehen möchte, bis ich mich zum Gehen,



zu der Kneipe dorf in loco Grünauweg unter
Hausnam Römer. Saurau und Gallus ha-
ben hier beide backhand hoffen; so sehr
zung unzufrieden Roissau, zum Grünauweg
und Sonnwaldern gewandert ist. Hier
findt das von Blumenthal weg in Schrein,
die bewohner Leutach nur hüttenchen, die
aber auch sehr abgesetzt ist.

Zum Wien, woher ich nunmehr seit mir
die Grünauweg abzieht, habe wieder einiges
Gelernt.

Adieu mein Engel, mein Glück,
mein Aller. Ich habe und China
sich zahllose Lieder und millionen,
und mancherlei

Alles



